
REQUERIMENTO No 109/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita informações sobre os micro-ônibus doados pelo Governo Federal, através do
Programa “Caminho da Escola’’

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a está Casa as
seguintes informações sobre os micro-ônibus doados pelo Governo Federal, através do
Programa “Caminho da Escola:
I – se os micro-ônibus estão sendo usados para seus devidos fins;
II – se todos estão em perfeita condições de uso e/ou se está tendo manutenção para
circularem; e,
III – e quantos veículos estão em circulação.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo específico saber se nossas crianças estão sendo
transportadas pelos referidos veículos, pois com um transporte adequado para que ir e vir
da escola, elas estarão em segurança e com conforto.
Além disso, os pais dessas crianças estarão mais tranquilos sabendo que seus filhos estão
sendo transportados de forma segura.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para aquela parcela da nossa população,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 4 de maio de 2022.

 

JOSIAS BARRETO MENDES
Vereador


